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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１０回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２５年５月７日（火）午前１０時から午前１１時１５分 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 小川委員、菅沼委員、野口委員、花渕委員、福井委員、山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、松下副主査 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会報告について 

２ 主催事業について 

○シルバー大学について 

○まちづくり講座について 

  ○子どもの人権講座について 

  ○市民がつくる自主講座（男女共同参画）の応募状況 
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会 議 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 福井委員 

 まず、公運審の報告からお願いします。 

渡辺：４月２６日（金）公民館にて実施しました。議題は１.人事

異動について、２.三者合同小委員会について、３.主催講座

について、４.科学の祭典について、５.諮問について、です。 

   ２.三者合同小委員会については、（仮称）小金井市生涯学習

支援センターの創設に向けてが話し合われました。５.諮問

については委員長より今後の答申の答え方について提案が

ありました。 

菅沼：傍聴しましたが、結論を出すのが大変そうです。結局は抽象

的な内容になりそうです。 

渡辺：次回の日程は５月２３日（木）９時から市役所８階の８０１

会議室で行います。傍聴可能ですので、興味のある方は出席

してみてはいかがでしょうか。 

 

司会：次に主催事業について、まずシルバー大学からお願いします。 

松下：別紙のとおり決定しております。まだ決まっていない、東京

外語大学、杏林大学については講師からの連絡待ちです。ま

た、野外学習は東京ビックサイトにて国際福祉展を見学しま

す。こちらは無料で入場できる予定です。 

小川：無料という点をアピールした方が参加者が増えそうですね。 

松下：参加者を募る際にアピールしたいと思います。 

 

司会：次、まちづくり講座についてお願いします。 

松下：本実施は１１月の水曜日、準備会の日程は６月１１日（火）

午後を予定しています。皆さんのご都合はいかがでしょう

か。 

菅沼：その日は１３時３０分からシルバー大学の抽選会ですね。で

は１４時からでいいですか。 

松下：では第１回目の準備会は６月１１日（火）午後１４時から公

民館にて実施します。市報６月１日号にて参加者を募集しま

す。 

小川：まちづくり講座とはどんなことを行うのですか。 

松下：昨年までは市の基本構想にある「水・緑・人」にスポットを

あてて講座を組み立てました。今年度もそれに準じた内容に

なると思います。 

花渕：人数はどれくらい集まりますか。 

松下：人数は例年１５名程度の参加になっております。 

 

司会：次、子どもの人権講座についてお願いします。 
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渡辺：現在チラシの校正中でございます。内容としては車座トーク

を２回行い、全７回の講座となりました。７月１４日の「デ

ィスレクシアって知ってますか？」は第一小学校で行いま

す。車座トークの発言者を募集中です。 

小川：準備会に参加しましたが、支援センターの方が参加していて、

専門の方はさすがに高度な内容をお話ししていました。 

小川：募集のところの「一般の方１０人」は解りにくいので「市外

の方１０人」としたらどうでしょうか。 

渡辺：「市外の方１０人」に変更します。 

山本：それぞれの日程が近いので参加者は忙しいですね。 

渡辺：いろいろな方に出席できる範囲で参加して頂ければと思って

おります。 

 

司会：次、市民がつくる自主講座（男女共同参画）についてお願い

します。 

和田：今現在４件の応募、問合せが１件あり、それを含めると４０

時間中３４時間が埋まっている状況です。残りの６時間につ

いては６月の自主講座の募集の際に合わせて募集したいと

思います。 

司会：それぞれのコマ数がバラバラですが、何か制限はありますか。 

和田：制限は特にありません。全体の申込状況をみて個々のコマ数

を決定しています。 

菅沼：４月の男女共同の自主講座の募集と６月の自習講座の募集と

分ける必要はあまりないのではないか。一緒にした方が市民

にも理解しやすいように思います。 

和田：来年度の検討課題としたいと思います。 

６月１５日号で募集する自主講座ついては、すでに問合せが

何件かあり４０時間募集のところ、６０時間程度来ておりま

す。 

 

司会：その他なにか主催事業についてありますか。 

松下：子ども体験講座についてですが、講師と打合せをし、第１回

目は６月２９日（土）実施となりました。集合場所は西之台

会館前で、９時半から１１時半までです。講師は武部さんと

大石さんの予定です。市報掲載は６月１５日号の予定です。 

小川：昨年は人数の少ない回がありましたので、今年はたくさん集

まるように工夫してください。 

野口：児童館にチラシを配るのもいいですね。 

 

菅沼：成人大学の進捗状況はいかがでしょうか。 
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渡辺：現在東京学芸大学に打診しております。９月から１０月にか

けての木曜日、時間は１４時から１６時の予定です。連絡が

来次第皆様にお知らせいたします。 

司会：成人学校はどうなっていますか。 

松下：成人学校は準備会を行いませんので、来月の実行委員会から

内容について皆さんと決めて行きたいと思います。ご希望の

内容がありましたら、ご意見をお願いします。 

花渕：市民映画会についてですが、前回の市民映画会の後、準備会

に参加しました。しかしあまり意見が出ず、今後の映画会に

ついても公民館でやるべきことか考えさせられました。 

菅沼：確かに今はレンタルや、１，０００円程度で映画館で見る事

ができます。今後については考える必要があるかもしれませ

ん。 

小川：前回の映画会は音が悪く聴きにくかったです。 

 

司会：他になにかございますか。 

   なければこれで今日の企画実行委員会は終了とします。 

   午後は緑分館で企画実行委員連絡会がございます。参加され

る方は引き続き宜しくお願い致します。 

   本日はお疲れさまでした。 

 

次回：６月４日（火）午前１０時から公民館本館学習室ＡＢで。 

 

                      以上 

 

 


